

Herr Kallenbach berichtete, dass die Maßnahmen „Gartenstraße“ und „Hertzstraße“ nicht wie angekündigt im April 2021, sondern noch in diesem Quartal 2021 fertiggestellt werden. In der Hertzstraße werden die Bäume im Herbst unter Federführung des BNU gepflanzt.

Das Projekt „Karl-Gatzweiler-Platz“ steht erneut zur Ausschreibung auf der Vergabepattform. Submissionstermin ist der 12.05.2021, sodass es voraussichtlich im GuB-Ausschuss am 08.06.2021 eine Vorlage geben wird. Bisher haben 15 Firmen abgerufen, was noch nicht bedeutet, dass auch alle abgegeben werden. Aber es sind schon alle Lose belegt.

Die Maßnahme „Bergstraße“ ist seit heute ebenfalls in der Ausschreibung. Hier handelt es sich um eine Straße mit Anliegerbeiträgen.

Aus den Pressemitteilungen geht hervor, dass es der Bauwirtschaft sehr gut geht und die Branche trotz Corona eine Steigerung von 6% verzeichnen konnte. Eine andere Mitteilung stimmt weniger zuversichtlich. Von mehreren Lieferanten und Unternehmern konnte in Erfahrung gebracht werden, dass mit erheblichen Baustoffpreissteigerungen gerechnet werden muss. Im Durchschnitt liegen diese Steigerungen bei 30%, bei PVC-Rohren und Linern sogar bei 50%, aber auch Stahl bei 40-50%. Dies ist bisher bei den Projektkosten noch nicht berücksichtigt, aber diese Preise werden 1:1 an die Verwaltung weitergegeben.